

Coronavirus: Aktuelle Fallzahlen im Zuständigkeitsbereich des Gesundheitsamtes Rhein-Pfalz-Kreis

Die Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis übermittelt eine Übersicht der Infektionszahlen aus ihrem Zuständigkeitsbereich des Gesundheitsamtes. In den Zuständigkeitsbereich des Gesundheitsamtes Rhein-Pfalz-Kreis gehören neben dem Landkreis auch die Städte Ludwigshafen, Frankenthal und Speyer.

Im Folgenden erhalten Sie Meldung über die Covid-19 Fallzahlen vom 20.04.2021:

LK/SK/Ort	Infizierte seit Beginn der Pandemie	Aktuell infizierte Personen	Heute neu infizierte Personen	Gesundete bzw. nicht mehr infizierte Personen	Leider an oder mit Covid-19 verstorbene Personen	Heute verstorben gemeldet
_AH	6			6		
Altrip	235	29		189	17	
Beindersheim	105	15		89	1	
Birkenheide	90	16	1	72	2	
Bobenheim-Roxheim	312	67	2	241	4	
Böhl-Iggelheim	404	68	3	322	14	
Dannstadt-Schauernheim	231	19	2	208	4	
Dudenhofen	330	26	2	289	15	
Fußgönheim	102	17	1	82	3	
Großniedesheim	43	5		38		
Hanhofen	105	6		98	1	
Harthausen	171	12	1	147	12	
Heßheim	102	13	1	86	3	
Heuchelheim	29	7		22		
Hochdorf-Assenheim	79	7		71	1	
Kleinniedesheim	30	3		27		
Lambsheim	181	22	1	155	4	
Limburgerhof	394	51	3	329	14	

Information für die Medien

Nummer 134 / 2021
20. April 2021
Seite 2

Maxdorf	270	12		228	30	
Mutterstadt	539	51	3	455	33	
Neuhofen	239	18	1	208	13	
Otterstadt	122	10		110	2	
Rödersheim- Gronau	94	23	1	69	2	
Römerberg	484	35	1	437	12	
Schifferstadt	905	110	4	774	21	
Waldsee	196	21		166	9	
LK Rhein-Pfalz- Kreis	5798	663	27	4918	217	
SK Frankenthal	1856	177	4	1628	50	
SK Ludwigshafen	8904	1284	72	7305	315	2
SK Speyer	2472	289	8	2102	81	1
Summe:	19030	2413	111	15953	663	3

Quelle: SurvNet@RKI

_AH: Personen mit Hauptwohnsitz außerhalb des Zuständigkeitsbereiches des Gesundheitsamts aber mit fehlerhaften Meldekreis „LK Rhein-Pfalz-Kreis“. Es wird geprüft, ob diese noch nachträglich richtig zugeordnet werden können.

Aus den Einrichtungen wurden uns keine weiteren aktuellen Corona-Virus-Ausbrüche gemeldet.

Weiterhin sind die Zahlen der mit dem Coronavirus infizierten Personen seit Beginn des Ausbruchs und die aktuellen Zahlen auf der Seite des Landesuntersuchungsamtes unter www.lua.rlp einzusehen.

Die Kreisverwaltung Rhein-Pfalz-Kreis weist darauf hin, dass es zu Differenzen durch zeitlich versetzte Eingabezeiten zu den Zahlen des Landesuntersuchungsamtes bzw. des Robert-Koch-Institutes kommen kann.